



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Silaturahmi Pengurus DPD JNI Way Kanan, Bupati Harapkan Verifikasi Media dan Wartawan yang Berkompeten

AftisarPutra - WAYKANAN.FR.N.CO.ID

Oct 3, 2023 - 22:36



Pengurus Jurnalis Nasional Indonesia Way Kanan Silaturahmi Bersama Bupati H. Raden Adipati Surya

Way Kanan - Pengurus Pimpinan Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD JNI) Kabupaten Way Kanan melaksanakan Audiensi dengan Bupati H. Raden Adipati Surya, SH., MH., yang didampingi oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika

(Diskominfo) Yusron Lutfi, SH., MM., berlangsung di ruangan Pemda setempat. Senin 03 Oktober 2023.



Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua DPD JNI Aftisar Putra, Sekretaris Bilwadi, Bendahara Yuli, dan Anggota Zulkarnain, Irawan serta Ketua AWPI Medi Joy yang didampingi Sekretaris, dan Bendahara.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Adipati menjelaskan terkait kerjasama insan media yang bekerjasama pada Dinas Kominfo untuk tahun 2024 diharapkan dapat dilakukan Verifikasi ketat melalui organisasi pers masing-masing, agar dapat menjaring wartawan-wartawan yang berkompeten serta dapat menyuguhkan informasi yang dapat memberikan edukasi kepada masyarakat dalam mendukung program-program pemerintah di kabupaten Way Kanan.

"Saya berharap kepada rekan-rekan organisasi pers agar bisa melakukan Verifikasi media dan Wartawan melalui organisasi masing-masing untuk lebih meningkatkan kemampuan dan kompetensi serta rencana kerjasama pada Dinas Kominfo untuk tahun 2024 nanti". ujar Bupati.

Dampingi itu, Ketua DPD JNI Way Kanan Aftisar Putra juga menyampaikan masukan kepada Bupati dan kepala dinas Kominfo terkait pembayaran publikasi dan berlangganan tahun 2023 baik bulan yang sudah dilalui maupun untuk beberapa bulan yang tersisa serta untuk pembayaran media tahun 2022, hal ini dirasa perlu untuk dibahas bersama agar tidak menimbulkan kegaduhan. Mengingat saat ini sudah masuk dalam anggaran perubahan.

"Saya berharap kepada pemerintah khususnya OPD terkait, untuk pembayaran media baik untuk tahun 2023 maupun tahun 2022 yang lalu untuk bisa dibahas duduk bersama Sekda dan seluruh organisasi agar tidak terjadi kegaduhan, mengingat ditahun sebelumnya, Sekda sendiri pernah berjanji terkait pembayaran media tahun 2022 dan 2023 ini".papar Putra.(Rd)